

Das Kind aus dem Wald

...ist trotzdem besser als ihr alle

Von abgemeldet

Kapitel 50: Am verzweifeln

Sayuri's Sicht

Ich will nicht aufstehen... muss aber. Die Welt ist gemein, kalt und ungerecht. 'Hör auf zu heulen, vielleicht wird's ja doch cool und... Ach vergiss es, du hast gelitten.' Na vielen Dank auch! Mühsam stand ich auf und schlurfte in Richtung Bad, von da in die Küche, zum Wohnzimmer, in mein Schlafzimmer, zurück in die Küche und in Saito's Zimmer... Warte mal... was zur Hölle mach ich da?! Ich sammelte mich, lief ins Bad und klatschte mir Wasser ins Gesicht. Ok bin wieder anwesend. Teilweise zumindest. Jetzt soll ich zu Tsunade gehen und mir diese Mission holen, obwohl eigentlich ist es gar keine richtige Mission. Ich könnte heulen.

'Jetzt komm mal wieder runter! Als wenn das für uns ein Problem werden würde.' Stimmt eigentlich. Mit Enthusiasmus spazierte ich zu Tsunade.

»Jo I'm back! Better than before!«

»Na das freut mich doch! Dann kannst du ja gleich deine neue Aufgabe angehen.«

Ich hatte eigentlich gehofft das nun folgende Satz nie zu hören.

»Du wirst bei den Chunin-Auswahlprüfungen teilnehmen.«

Der Satz tut weh, ganz tief im Herzen.

»Geht klar.«

»Wie? Du kriegst keine Wutanfall?«

»Hab mich gestern schon aufgeregt.« Gab ich zu.

»Ich denke das du dann über dein Team auch Bescheid weißt.«

»Team? Ich dachte ich kämpfe in einer Ein-Mann-Arme. Im übertragenen Sinne, versteht sich.«

»Nein, nein, du weißt doch, hier zählt Teamwork. UNSERE GÄSTE SOLLEN REINKOMMEN! Da kommt dein Team.«

Erwartungsvoll starrte ich die Tür an, bis sie geöffnet wurde. Ich Viel aus allen Wolken.

»Das ist nicht dein ernst, oder?!« Schrie ich Tsunade an.

»Wie soll ich den mit denen bestehen?!«

Durch die Tür kamen mein geliebter Freund Takashi Yahiro und seine 0 Daichi.

»Du bist aber begeistert. Hat dir mein Anblick die Sprache vertrieben?«

»Dein Anblick vertreib höchstens mein Frühstück aus meinen Magen. Mir ist kotzübel.«

Ich will ihn schlagen. Ich mag ihn einfach nicht. Wie kann es Es wagen hier aufzutauchen?

»Ich merke schon, die Chemie stimmt. Am besten geht ihr und verbessert euer Teamwork.« Meinte Tsunade zufrieden.

»Jaja Tsunade. Teil 1 meines Masterplans hast du gestern erlebt, freu dich auf Teil 2.« Ich verließ den Raum und zog die beiden Spaßten mit. Am Trainingsplatz ließ ich sie los.

»Also was könnt ihr so?« Wollte ich wissen.

»Außer Herzen brechen?« Lachte Daichi.
Von mir bekam er eine Kopfnuss.

»Was für Techniken habt ihr drauf, Yahiro kannst du euer Clan Jutsu?« Fragte ich.

»Ne.«
Als ob!

»Was sind eure Chakra Elemente?«
»Weiß nich.« Meinten beide desinteressiert.
Was zum...?!

»Wisst ihr überhaupt noch wie man ein Kunai wirft?!« Fuhr ich sie an.

»Ein was?«
Oh Kami, bitte nimm die Versuchung von mir, dir die beiden Irren vorzeitig hoch zu schicken.

»Was könnt ihr eigentlich?! Wie habt ihr euch diese Prüfung denn vorgestellt?!«
»Na du machst die Arbeit und wir werden Chunin.«
»Das wird leider nicht funktionieren. Der erste Teil der Prüfung ist ein schriftlicher Test, da müsst ihr selber nachdenken.«
»Wie jetzt?!« Brüllten die beiden.
»Nur bei dem 2 Teil, arbeiten wir als Team. Der 3 Teil ist eine Kampfrunde jeder gegen jeden, da seit ihr wieder auf euch gestellt.«
»D-Das ist nicht dein ernst!« stotterte Daichi.
Das Dumme ist nur, das ich durchfalle wen die Spaßten den Test verhauen. Was mach ich jetzt?

»Dann sollten wir mit dem Training anfangen.« Bestimmte ich.
Geschlagen nickten sie. Ha gewonnen. Das wird das härteste Training ever. Wo fange ich bei denen denn an. Egal. Die doofen Prüfungen fangen in 2 Wochen an.

»Ok ihr beiden, wir haben noch 14 Tage und ich schwöre euch, es werden welche werden die ihr mit keiner Therapie dieser Welt vergessen werdet.« Verkündete ich.
Leicht geschockt sahen die beiden Flaschen mich an. Ich grinste boshaft. Muhahahaha, ich kann wieder Menschen mobben! Ich fing damit an sie in Form zu bringen, dafür bittete ich Gai und Lee um hilfe. Ich weiß ich bin gemein.

»Und jetzt 200 Runden um den Trainingsplatz, mit der Kraft der Jugend! Hahahaha!«
»Jawohl Sensei Gai!«
Warum macht Lee mit? Der soll die Spaßten trainieren und nicht sich selber. Egal. Für Ninjutsu fragte ich Masken-Man um hilfe. Der kann ja irgendwie alles. Nicht so gut wie ich, aber wenigstens etwas.

'Zum Glück kam das wieder überhaupt nicht Arrogant rüber.'
Wieso kommst di eigentlich immer wenn ich dich nicht brauchen kann?
'Es gibt Zeiten, wo du mich brauchst?'
Gutes Argument. Geh einfach dahin wo du herkommst.
'In deinen Kopf? Da ist es mir zu ruhig.'
Dein Ernst?
'Voll und ganz.'
Tse. Ich muss mich um hoffnungslose Fälle kümmern.

'Du lässt doch andere alles machen.'

FRESSE VERDAMMT NOCHMAL! Altar, du machst mich aggressiv!

»Können wir aufhören?« Keuchte Takashi.

Ääähhmmmm nö.

»Nee.«

»Warum machst du eigentlich nichts?«

»Weil ich schon gut bin!«

'Jaja'

Verzieh dich! Nach einer Stunde ließ ich sie nach Hause, also unter die nächste Brücke.

Spaß, ich schätze die haben ein Haus... unter einer Brücke XD.

'Sagte das Buschkind.'

Und schon ist meine gute Laune unter die Brücke gewandert.

'JETZT LASS DAS MIT DEN BRÜCKEN!'

Jetzt steht es wieder unentschieden. Bei mir angekommen, begrüßte Saito mich übertrieben.

»Sayuri! Hab ich dir schon mal gesagt, wie lieb ich dich habe?«

Ok er will etwas.

»Nein und was willst du?« Misstrauisch guckte ich ihn an. Ertappt kratzte er sich am Hinterkopf.

»Naja, ich wollte dich was fragen, also... auf dem Heimweg da hab ich...«

»Was hast du?«

Jetzt kommt's gleich.

»IchhabeinesupersüßeKatzegefundenundwolltefragenobichsiebehaltenkannbittebittebitte.«

Er sprach so schnell, das es mir zu anstrengend war ihn zu zuhören.

»Jetzt noch mal auf deutsch.« Forderte ich.

Er seufzte und began von vorne.

»Ich habe eine super süße Katze gefunden und wollte fragen, ob ich sie behalten kann, biiiiittttttteeeeeee.« Eine Katze? Nope!

»Nie im Leben.«

»Aber...aber...ich«

Er sprach ganz traurig und rannte dann weg, um kurz darauf mir einer Babykatze auf dem Arm wieder zu kommen.

'Herzlichen Glückwunsch, du kennst endlich den unterschied zwischen einer Katze und einem Wolf.'

Das ist schon Ewigkeiten her! Schon über nen Jahr, ich glaub ich hab meinen Geburtstag vergessen, zwei mal.

'Nein, Kind. Du hast erst in einem Monat Geburtstag und jetzt konzentrier dich auf die Katze.'

»Guck sie dir doch mal an und sag dann sie soll wieder auf die Straße.«

Ich sah sie an der und...